

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# Víctimas rechazan la ratificación de la fiscal Godoy

En protesta ante el Congreso, acusan que hay casos sin resolver en la institución capitalina

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Este jueves, un grupo de 100 personas se manifestaron en las escalinatas del Congreso de la Ciudad de México en contra de la ratificación de la fiscal General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy; el recinto estuvo cerrado por algunas horas.

Entre los inconformes hubo víctimas de la Línea 12 del Metro, de abuso sexual del diputado federal Saúl Huerta y demás casos que supuestamente no han encontrado justicia por omisiones de la FGJ.

Indicaron que Godoy Ramos no debe reelegirse, pues su periodo se ha caracterizado por funcionarios que abusan de su poder, fabricación de delitos y no hay una verdadera impartición de justicia.

El grupo arribó con cartulinas que tenían consignas de rechazo a la fiscal, como “corrupta, Godoy”, “no reelección” y “fuera Godoy”.

Expusieron que los delitos aún siguen impunes y los feminicidios siguen en aumento, por lo que pidieron a la bancada de Morena que reflexione sobre esta ratificación.

Diputados panistas se sumaron a los inconformes, por lo que legisladores de Morena los acusaron de haber propiciado la protesta y de provocar una supuesta agresión en contra de su compañero Miguel Ángel Macedo. ●



El grupo protestó en las escalinatas del Congreso capitalino.



**CONGRESO CAPITALINO**

# Protestan contra ratificación en FGJ

**INCONFORMES** indicaron que Godoy no atiende a las víctimas; Morena acusa al PAN de orquestar la manifestación

POR GEORGINA OLSON

[georgina.olson@gimm.com.mx](mailto:georgina.olson@gimm.com.mx)

Una marcha de alrededor de 200 personas que se oponen a la ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local llegó al Congreso capitalino con pancartas y al grito de "¡fuera Ernestina Godoy!".

"¡Queremos justicia para Maru, queremos justicia para Lorena, queremos justicia para todas las mujeres que han sido víctimas de violencia y a las que no se les ha hecho justicia! ¡Godoy, escucha, queremos tu renuncia!", coreaban los manifestantes.

Elizabeth Segura, una de las inconformes, pidió a los diputados de la Comisión de Justicia y del Consejo Judicial Ciudadano que no ratifiquen a Godoy por cuatro años más.

Entre los manifestantes también había víctimas del colapso de la Línea 12, así como un grupo de mujeres que denunciaron casos de violencia sexual y que, afirmaron, las carpetas de investigación están congeladas.

Luego de dos horas de protesta, un grupo del contingente se reunió con la presidenta de la Mesa Directiva, la panista Gabriela Salido, y Luis Chávez, presidente de la Comisión de Atención a Víctimas.

Minutos después, la presidenta de la Junta de Coordi-

nación Política, Martha Ávila (Morena) acusó a la bancada de Acción Nacional de haber movilizado a los manifestantes y de intentar que la sesión del pleno no se realizara.

Además, se quejó de que la diputada Salido no pidió el apoyo de los elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) para proteger el recinto legislativo de Donceles.

El Congreso de la Ciudad de México sesiona en el pleno los martes y jueves, días en los que es habitual que haya manifestaciones y casi nunca se llama a los elementos de la SSC.





Foto: Especial

Los manifestantes se apostaron en el recinto legislativo de Donceles por más de dos horas.



PROCESAN A EL BABO

## Conductor de taxi por app abusó de una niña

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Un juez de Control vinculó a proceso a Juan Carlos "N", alias *El Babo*, conductor de taxi por aplicación, acusado de violar a una niña de siete años.

En la audiencia de ayer, se ratificó la prisión preventiva justificada al imputado de 32 años, quien en primera instancia fue detenido por posesión de drogas el viernes pasado.

Y ayer se determinó procesarlo por los delitos de violación agravada y abuso sexual agravada.

Según la investigación, el hombre habría sido contratado por los padres de la víctima para que la recogiera de la primaria y después la llevara a casa de sus abuelos.

Sin embargo, *El Babo* se desviaba en la ruta para agredir a la menor.



Foto: Especial





**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**

 **@SSC\_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia\_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc\_cdmx**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



**SSC**

CIUDAD **INNOVADORA**  
Y DE **DERECHOS**